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 すばらしい写真の提供、ありがとうございました。またよろしくお願いします。 
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おかげさまで２年たちました。 
～ 社会福祉法人設立後の経過・役員改選と ・・・・・これから ～ 

 

 平成 25 年 11 月 15 日に社会福祉法人が設立されて、ちょうど２年が経過しました。 

 設立当初はまだ社団法人の解散前で、社団法人のほぼすべてのことを新たに社会福祉法人に移行し

ていくための様々な手続きに翻弄されていたというのが率直な感想です。その社団法人の解散による

事業の移行は 25 年度中には終え、それまでの福祉サービス事業などは社会福祉法人として運営ができ

るよう、比較的スムーズに移行することができました。社団法人の解散、清算に伴う諸手続きも 26 年

度の半ばには滞りなく終わり、「清算結了」という形で、そのことをもって社団法人は正式に解散・消

滅ということになりました。 

 社会福祉法人となっても、これまで通り、あさかの里の理念に基づいた事業と活動を続けて、また

継承していくことができるように、ということを念頭に進んでまいりました。 

 26 年度は社会福祉法人としての組織的、財政的、運営的な基盤を形作っていくことに重点を置いた

１年であったと思います。 

またまだぜい弱で未熟なところは多々あるかとは思いますが、今後とも皆様のご理解とご協力、ご

支援をよろしくお願い申し上げます。 

さて設立から２年間の役員任期が満了を迎え、去る 11 月 6 日に理事会、評議員会が行われました。

役員の改選が審議され、設立当初の評議員のうち、國分喜三男氏が退任され、新たに「あさかの里・

お茶っこ会」、家族会会長である渡辺静子氏が評議員に選出されました。國分氏は、先のあさかの里家

族会の会長を務められ、平成 12 年 5 月より社団法人あさかの里の理事として、ご尽力を賜りました。

長年のご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。新たに評議員となられました渡辺

氏は平成 24 年 8 月のお茶っこ会設立当初から家族会会長として活動され、あさかの里家族会とお茶っ

こ会が合併してからも、家族会の運営にご活躍されております。今後は、家族を代表する立場で社会

福祉法人の運営にもご協力をいただくことになります。よろしくお願いいたします。 

視野を広げて福祉の政策などに目を向けますと、我が国の社会福祉制度に今後新たに変化が生じる

兆しが見えます。社会福祉の担うべき役割は幅広く、高齢者の介護、障がい者支援、子ども・子育て、

社会保障・貧困対策等々、多種多様です。当然国の財政ともかかわりがあります。今年 7 月末には社

会福祉法人改革を柱とした社会福祉法改正案が衆議院で可決しました。がその後、安保関連法案の審

議の影響からか、参議院では同法の改正案は審議入りされず成立しませんでした。改正案では、社会

福祉法人の中で、財産に余裕のある法人には、地域に貢献する事業を計画し、実施することが義務と

される内容が盛り込まれていました。 

一方、当法人が実施している障害福祉サービス事業は、障害者総合支援法に基づくものです。現在

その見直しに関して、社会保障審議会障害者部会で検討が進められています。注目すべき点は障害福

祉サービスの利用者負担を拡大する方針が示されていることです。今春のサービス利用者は約 74万人。

そのうち費用を負担しているのは約 5 万人。残りの約 69 万人（全体の 93％）の方は無料で利用して

います。例えば重度の障がいを負った方など、呼吸したり、食事、排せつの介助がなければ命にかか

わる方もいます。それらの介助、介護、支援などに対して、障がいを個人の責任として費用の負担を

強いることについて、大いなる違和感があります。 

総合支援法の改正案は来年の国会審議を目指して検討が進んでいます。社会福祉法の改正について

も今後、継続しての審議が進められていくことになるでしょう。誰でもが安心して、生き生きと生き

られる社会を目指して、様々な声を聴き、声を上げ、届けていきたいと考えています。  （朝生） 

－２－ 



 

 

 

をお招きして、メンバー学習会を 

行いました。(９月１０日，郡山市障がい者福祉センターにて) 

 

メンバー、スタッフ合わせて３０人程出席。

病気の症状と服薬についてとても分りやす

く、丁寧に講義して頂きました。質疑応答な

どの時間も充分設けて頂けるなど配慮くださ

り、終了してからも幾つかの質問に対応され

て、先生のお人柄がうかがえました。また、

是非この様な機会を設けて頂きたいと希望し

ます。実行委員の皆さまお疲れ様でした。 

寄せられた感想 

★頑張って薬を飲み続けなければいけないと思った。★多角的に病気について学習できて良かった。 

★先生のアドバイスで又、頑張れる気持ちになり母と一緒に助け合いながら病気と向き合おうと思った。 

★大変勉強になった、先生の説明がとても分りやすかった。★先生ご自身の患者さんへの対応を聞き 

この様な先生が身近にもっとたくさんいてくれればいいのに……と思った。 

 
 

 

一日目の卓球大会で３位にな

り、賞状をいただきました。４

０人程の参加での結果です。頑

張りました(=^・^=) 

☆今回あさかの里では、６名が参加しました。 

わたしは、２度目となります。参加した皆さんが服薬や家族についての疑問や悩みを積極的に、打

ちあける姿が印象的でした。そして、自分を取り巻く現状を許容、あるいは打開し希望を見出そう

とする姿に感銘をうけました。  Ｔ・Ｉ 

☆バイキング料理とても美味しかったです。  

秋のつどいで朝も夕方も、薄暗かったです。和田明先生のお話はとても分かりやすかったです。  

エイブの歌も良かったです。Ｔ・Ｇ 

 

－３－ 

 



～H２７年度あさかの里まつり～ 
inあさかの里事務所 

 

  

  

  

  

  

１０月 24日（土）に開催しました。 

去年はあいにくの雨でしたが、今年は晴天に恵まれ

地域の方々をはじめたくさんのお客様が 

お越しくださいました。 

バザーは多くの品物を寄付していただいて、 

模擬店もほとんど完売し大盛況でした。 

そして今回新たにあさかの里のメンバーさんの自主製品販売、及び作品展を 

行いましたが、こちらもたくさんの方にご来場いただきました。 

 

   
    

－４－ 

受付 

バザー・パネル展示 

メンバー自主製品 

（展示・販売） 

喫茶コーナー 

バザー 

会場図 

参加した方の感想をお聞きしました。 

・

野菜が安くて良かった。 

・

天気が良くて良かった。 

・

模擬店美味しかった。 
 

野菜完売 

だよ～ん☆ 

こちらも 

あっという間に

完売☆ 

バザー 

野
菜
販
売 

焼きそば 

味ごはん 

からあげ 

玉こんにゃく 

豚汁 

（無料！） 

ジュース 

甘酒 

休憩所 
お菓子くじ 

喫煙所 

10時 30分からの開始でしたが、 

10時ごろはすでにたくさんの 

方が並び行列になっていました！ 

びっくり～～っ！！ 



～あさかの里まつりを通して学んだこと～  
今回たくさんの方に来ていただいて                    

『地域の方との繋がり』を                                                         

改めて感じることができました。 

  

地域に密着しているとたくさんの方が集まります。 

集まるとたくさんの方と知り合えます。 

知り合えると困ったときなど助け合えることができます。 

 

『地域のたくさんの方と知り合い、助け合い支え合えるような関係』 

を築くという、すごく大切なことを 

まつりを通して学ぶことができました。 

今回まつりに携わって下さった方々に心より御礼申し上げます。 

本当にありがとうございました！！    By U.T            

                     

                                      
 

 

 

  

 

 

 

 

－５－ 

メンバーさんの展示場です◎ 

皆さん素晴らしい作品ですっ！ 

いえーい☆ 

カレーも人気で 

大盛況でした♡ 

来年もお待ちしてます！ 

ぜひぜひご参加ください(^_^)/ 



 

 

                                            

       合 同 消 火 訓 練                                                                                                                                                                                                                                                                                    
 

  

消火器重た～い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

噴射・・ 

 

 

平成 27 年９月１５日午前 10 時より、第二暁紫舎、第一・第二菜の花寮、開成寮、あらいぶの 5 部合同 

消防訓練を行いました。郡山消防署、署員３名の方々のご指導の下、台所から出火を想定し通報、避難訓練 

水消火器をつかっての消火活動などの訓練を行いました。 実際に 119 することから始まり避難時、窓は

閉じるなど具体的なご指導を頂きました。４０分程で終了しましたが今後、さらに防災に心掛けていきたい

とおもいます。                     

 
 

 赤い羽根共同募金（街頭募金） 
  

 

１０月２８日（水）駅前周辺にて実施しました。        

 集まった金額 ￥１３、９４１円 でした。 

   ご協力ありがとうございました。 

 
－６－ 
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  日帰り旅行  

アクアマリン＆いわきら・ら・ミュウ 
 

１１月２０日（金）あさかの里日帰り旅行で、いわきのアクアマリンふくしまといわきら・ら・

ミュウへ行ってきました。メンバー、スタッフ合わせて４８名参加し、とても充実した旅行とな

りました。 
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ら・ら・ミュウで食事・買い物 

アクアマリン 

 



コラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バザー品ご寄付のお礼 
10月 24日に行われたあさかの里まつりバザーに、多くの物品提供をいただきました。 

ご協力誠にありがとうございました。 

 

 

大和田恭子 小城善裕 根本静 渡辺清昭 渡部美津子 馬場誠一 橋本信宣 

松本美佐子 阿部紀子 川瀬アキ 俵屋建設工業株式会社 渡辺静子 鴫原恭一 

    秋山信子  

(順不同 敬称略)    

 

 

寄付・協賛のお礼 
 

当会活動のため多くのご寄付を賜りましたことを、厚く御礼申し上げます。 

 

郡山ヤクルト販売株式会社 株式会社伊藤園 株式会社宇宙 

東北共同乳業株式会社 酪王乳業株式会社 

(順不同 敬称略)    

編集後記   
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楽しさが ピンクだったり 青だったり 

十月の 景色を期待 うつくしい 

稲穂みて つつましくと 考える 

落ち着いて お茶を飲んで 景色みる 

 

絵・句 Ｔ．Ｍ 

T.M 

今年も残るところあとわずか。皆さんにとってはどん

な 1 年だったでしょうか。寒い日が続いていますが風

邪などに気を付けてよいお年をお迎えください。 

平成 27年度広報委員 
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